



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVE PRINCIPE. Portsmouth, Inglaterra, septiembre 19 (AP). El príncipe Andrés, camina entre el público de este puerto y sonríe mientras lleva una rosa roja entre los dientes, a su regreso en el portaviones "Invencible" de las Islas Malvinas.

Piden urgente retorno fuerza de paz a Beirut

Beirut, septiembre 19 (AP). El primer ministro Shafik Wazzan pidió hoy el rápido regreso de las fuerzas de mantenimiento de la paz de los Estados Unidos, Francia e Italia al sector occidental de Beirut, para impedir nuevas matanzas de palestinos en esta capital ocupada por Israel.

Los Estados Unidos tienen esta responsabilidad. Están comprometidos

a proteger la población civil palestina", expresó Wazzan en una declaración emitida en momentos en que el ejército libanés comenzaba a asumir el control de los campos de refugiados palestinos de manos de las fuerzas israelíes.

Exhortamos a los Estados Unidos a que envíen de regreso la fuerza multina-

Pasa a la página 48

Tensión del Vaticano en Israel por Tierra Santa

Ciudad del Vaticano, septiembre 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II y el primer ministro de Israel, Menachem Begin, aunque los dos nacieron en Polonia, nunca se han visto frente a frente, y probablemente nunca se verán, considerando la visita de Yasser Arafat esta semana al Vaticano.

Las relaciones entre Israel y el Vaticano nunca han sido muy cordiales, pe-

ro llegaron a nivel abismal el miércoles, cuando Juan Pablo abrazó al sonriente líder de la Organización para la Liberación de Palestina, el enemigo más enconado del Estado judío.

La entrevista anuló para el futuro cercano una posible reunión entre el Papa y Begin.

La recepción del Papa a Arafat provocó una vitriólica reacción de Isra-

Pasa a la página 47

Egipto piensa retirar su embajada en Israel

El Cairo, Sept. 19 (AP). Egipto advirtió hoy que considera la retirada de su embajador en Israel si se intensifica la lucha en el Líbano.

El Ministro de Relaciones Exteriores Kamal Hassan Aly expuso esta posibilidad a los reporteros tras una reunión con el embajador norteamericano Alfred Atherton para anali-

zar el deterioro de la situación en el Líbano.

A una pregunta sobre si Egipto podría retirar su embajador como señal de disgusto por los acontecimientos del Líbano, contestó Aly: "si la situación empeorara, eso sería analizado".

Fue la primera vez que un alto funcionario egipcio

Pasa a la página 32

Reagan horrorizado por masacre de palestinos

Washington, septiembre 19 (AP). El presidente Ronald Reagan, expresando horror, repugnancia e indignación ante la masacre de palestinos en Líbano, exigió hoy que Israel retire inmediatamente sus fuerzas de Beirut Occidental.

El presidente, emitiendo una declaración escrita redactada en términos inusualmente fuertes, dijo que Israel había afirmado que su control militar de Beirut "iba a impedir el tipo de tragedia que ocurrió".

Reagan también dijo que el embajador israelí en Washington, Moshe Arens, fue convocado para recibir la demanda norteamericana de un inmediato retiro de Israel de Beirut Occidental.

El presidente, en su declaración, acusó a Israel de impedir al ejército libanés tomar control de Beirut. Los israelíes avanzaron a Beirut Occidental poco después del asesinato del presidente electo Bashir Gemayel.

Los informes sobre la mantaza de palestinos en dos campamentos de refugiados fueron difundidos esta mañana.

Heridos por la espalda

Los cadáveres de por lo menos 100 hombres, mujeres y niños, la mayoría con disparos en la cabeza o espalda, fueron hallados hoy en campamentos palestinos en Beirut Occidental. Los residentes dijeron que fueron muertos

Pasa a la página 29

Violenta disolución de manifestación en Israel

Jerusalén, septiembre 19 (UPI). La policía israelí utilizó hoy bastones y gas lacrimógeno para disolver a cientos de manifestantes izquierdistas que pedía la renuncia del primer ministro Menachem Begin y protestaban por la masacre cometida en los campamentos de refugiados palestinos en Beirut.

"Begin Aseino", gritaban los manifestantes ante la residencia oficial del primer ministro, desafiando a la policía, que los instaba a dispersarse por haberse reunidos sin autorización. "El fascismo no triunfará", era otra de las consignas que se escuchaban.

Luego, la policía decidió emplear sus bastones y el gas lacrimógeno, y arrestó a siete de los manifestantes. Docenas de personas fueron transportadas a los hospitales, con síntomas de

Avión lanza \$500 millones cocaína sobre Georgia

Ellijay, Estados Unidos, septiembre 19 (UPI). Un avión procedente de Colombia, dejó caer sobre las montañas del estado de Georgia un cargamento de drogas valorado en 500 millones de dólares, y el gobierno estatal había movilizado a su Guardia Nacional para ayudar a encontrar las pequeñas latas de cocaína, cada una de las cuales tiene un valor de 25 millones de dólares.

Las latas fueron arrojadas por el avión al parecer

Pasa a la página 32

inhalación del gas, dijeron los empleados de las ambulancias.

Entre los manifestantes se hallaban varios miembros izquierdistas del Parlamento, quienes pidieron una investigación sobre las tácticas empleadas por la policía, y alegaron que los pacíficos manifestantes habían sido tratados como si fueran palestinos violentistas.

Begin convocó al gabinete a una reunión especial al fin del Ros Hashanah, la fiesta del Año Nuevo Judío, a consecuencia de la mantaza perpetrada por los

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUSILAMIENTO. Guatemala, septiembre 19 (AP). Una tanqueta está ubicada en las cercanías del Cementerio General, donde fueron fusilados 4 subversivos por diversos delitos. Ha continuado la vigilancia para evitar brotes de violencia con motivo del fusilamiento.

Papa condena la masacre en Beirut

Castelgandolfo, septiembre 19 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy con voz entrecortada por la emoción que no tenía palabras para expresar su pesar por la "horrible matanza" de los refugiados palestinos en el Líbano.

"No hay palabras adecuadas para condenar tales crímenes, que repelen a la conciencia cristiana y humana", expresó el Pontífice con rostro solemne durante su alocución de los domingos.

El Papa se ha expresado frecuentemente con relación a la lucha en el Liba-

no, pero sus palabras de hoy fueron las más enérgicas que haya empleado hasta ahora en este asunto.

"Fue con el alma llena de amargura y con profunda tristeza que recibí la noticia de la horrible matanza cometida en el campo de palestinos en Beirut", expresó el Pontífice a una multitud de 9,000 personas congregadas en el Palacio Papal de Verano al sur de Roma.

Relato de testigos

Testigos dijeron que más de 100 refu-

Pasa a la página 48

Tropas israelíes empiezan retiro

Jerusalén, septiembre 19 (Latin-Reuters). Las tropas israelíes comenzaron a replegarse hoy de Beirut Oeste en medio de una ola de quejas internacionales por la masacre de palestinos en campamentos de refugiados bajo su control.

El primer ministro Menachem Begin ordenó que se preparara un informe completo sobre los asesinatos en masa, atribuidos por los sobrevivientes a milicianos libaneses que cuentan con el respaldo de los israelíes.

Se esperaba que Begin convocara a una sesión de emergencia del gabinete para

hoy o mañana.

El teniente general Rafael Eitán, jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, dijo que sus hombres comenzaron a traspasar esta mañana algunas de sus posiciones en el sector oeste musulmán de Beirut a las tropas gubernamentales libanesas.

Agregó que el ejército libanés estaba ingresando en los campamentos de refugiados en los suburbios meridionales de la ciudad, donde centenares de hombres, mujeres y niños fueron abatidos a tiros el viernes a la noche.

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDENA A ISRAEL. Naciones Unidas, septiembre 19 (AP). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, durante la sesión urgente celebrada ayer, sobre la masacre realizada por Israel contra palestinos

y la población civil de Beirut. Resolvieron exigir el inmediato retiro de las tropas israelíes y manifestar su enérgica condena a la masacre.